

学校再開にあたっての校長講話

校長 大坪 泰久

皆さん、おはようございます。この度は、新型コロナウイルス感染者発生に伴う臨時休業に際して、生徒の皆さん、皆さんの家族や周りの方々に御心配や御迷惑をかけたこと、不安な気持ちを持たせてしまったことにお詫び申し上げます。大変申しわけありませんでした。また、生徒の皆さんをはじめ、今回の件に関わった様々な人の協力、支援のもと、今日、学校が再開できることにお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

しかし、全校生徒がそろったわけではありません。まだ、健康観察をお願いしている生徒もいます。一日も早く、全員が学校に登校できるようになり、不安も解消し、心身ともに充実した学校生活を送ることができるよう強く願っています。

学校再開に当たり、皆さんの中には、心配や不安を感じている人もいると思います。もし、心配や不安を感じているのであれば、先生方に直接、またはグーグルクラスルーム等で相談したり、アンケートに記入したりしてください。決して一人で抱え込まないようにしてください。

今日からの学校生活ですが、全校生徒、職員の感染防止に対する意識を、これまで以上に高め、皆さんの一人一人が、自分自身の健康を第一とした行動をとるとともに、皆さんの周りの人たちの心と体を守るため、思いやりの心をもって行動して欲しいと思います。

特に、「発熱等や風邪の症状のある場合等には、登校しない。」「マスクを正しく着用し、手洗いや手指消毒をきちんと行う。」「食事での会話はしない。」「換気を十分に行う。」等の感染防止のための行動は徹底してください。

マスクについては、常に正しい着用をお願いします。マスクを外しての会話は、絶対にしないでください。食事中はマスクを外すことになるので、対面にならないようにしてください。学校の中だけではなく、登下校時などで公共交通機関に乗車しているときや公共の場にいるときも必ず着用してください。それが他者を思いやるということです。

手洗いは外から来たとき、食事の前後、実習や体育の授業、部活動、掃除の後などは必ず行ってください。換気についても毎時間行ってください。これから寒さが厳しくなってきますが、協力をお願いします。

また、新型コロナウイルス感染症に関連して、SNS等で誹謗中傷や個人情報等が流出されているということを耳にします。根拠のない噂、個人攻撃は決して許されることではありません。「自分の何気ない書き込みが、人を傷つけてしまうかもしれない。」ということを忘れないでください。

今日から学校が再開し、明日からは定期考査になります。今年度も残り4か月となりました。皆さん一人一人に感染防止に対する意識を改めて持っていただき、みんなで知恵を結集して、このコロナ禍を乗り越え、充実した学校生活にしていきましょう。